

**Bew9**

# **Bewerbung**

**Initiator\*innen:** Lars Brommann

**Titel:** Lars Brommann

## **Angaben**

**Alter:** 21

**Bewerbung als PDF**

**LARS  
BROMANN**



**BEWERBUNG  
SPRECHER**

Moin ihr Lieben,

ich heiße Lars, bin 21 Jahre alt und studiere Politikwissenschaft und Soziologie an der CAU. Neben Umwelt- und Sozialpolitik sind mir der Kampf gegen Verschwörungstheorien und rechte Hetze besonders wichtig. Seit circa einem Jahr bin ich Sprecher der GJ Kiel und möchte mich hiermit um eine weitere Amtszeit bewerben.

Als wir im Dezember 2019 unseren neuen Vorstand gewählt haben, sah die Welt noch anders aus. Kurz nach Neujahr war das beherrschende Thema noch die Wahl von Thomas Kemmerich zum Ministerpräsidenten in Thüringen. Wir hatten uns für das Jahr viel vorgenommen und waren alle motiviert, auf den Ergebnissen der Europawahl aufzubauen. Im März hieß es dann aber erstmal Stillstand. Keine Demos. Keine Aktiventreffen. Keine Aktionen in irgendeiner Weise. Stattdessen war erstmal abwarten angesagt.

Dass die Pandemie mehr als ein Jahr lang unser Leben bestimmen wird, konnten sich damals wohl die wenigsten vorstellen. Auch ich hatte oft Probleme, die nötige Motivation zu

finden. Vor allem mangelte es mir aber an Vorstellungskraft, wie unsere Aktionen zukünftig aussehen würden und immer weniger Menschen kamen zu den Aktiventreffen. Zoom- statt Präsenzsitzungen haben dazu wahrscheinlich ebenfalls ihren Teil beigetragen.

Trotzdem haben wir versucht, das Beste draus zu machen. Wir setzten uns mit Verschwörungen und Antisemitismus auseinander und mit der Zeit zeigte sich, wie aktuell diese Themen wieder wurden. Im Sommer organisierten wir dann sogar wieder Aktionen draußen, wie unsere Kreideaktion zum CSD. Obwohl wir lange immer weniger wurden, waren auf einmal wieder richtig viele Leute dabei und es wurde deutlich, dass das Interesse an grüner Politik nicht weniger geworden ist. Daraus konnte ich viel Motivation schöpfen, die ich mit dem neuen Vorstand gerne in Taten umwandeln würde. Vor allem möchte ich die GJ Kiel gerne mehr in die Kommunalpolitik einbinden und enger mit der Ratsfraktion zusammenarbeiten.

Vor uns liegt jetzt die Bundestagswahl im nächsten September, die wohl

die letzte Chance ist, das 1,5-Grad-Ziel noch einzuhalten. In Kiel haben die Grünen gute Chancen, stärkste Kraft zu werden. Deshalb möchte ich mit euch den krasssten Wahlkampf planen und kämpfen, den die GJ Kiel je geführt hat, denn spätestens im Sommer sieht die Welt hoffentlich wieder halbwegs so aus, dass wir für den Wahlkampf zusammen auf die Straße gehen, und für eine bessere Zukunft kämpfen können. Lasst uns zusammen den Klimaschutz und die Sozialpolitik zurück in den Fokus bringen, die beide während Corona zunehmend untergegangen sind! Dafür bitte ich euch um eure Stimme und die Möglichkeit, auch in Zukunft die GJ nach Außen vertreten zu dürfen.

Liebe Grüße

Euer Lars

**GRÜNE  
JUGEND**